



Ernst und Marianne Lakinger, Philipp Lakinger (Veranstalter des Benefizkonzertes) und Gerald Fischer bei der ersten Spendenübergabe an den neuen Verein / Foto: Stopp-HSP

Verein „stopp-HSP“ unterstützt Forschung

Die Familie Lakinger aus Edlitz und die Familie Fischer aus Tirol haben heuer einen gemeinnützigen Verein zur Förderung der Therapie der hereditären spastischen Paraplegie (kurz: HSP) gegründet. Ziel ist es, die medizinische Forschung mit ihren Beiträgen zu unterstützen. Kennengelernt haben sich die beiden Familien, weil sie Kinder haben, die von einer komplizierten Form der HSP betroffen sind. Sie sind überzeugt: Die Wissenschaft steht an der

Schwelle zur Therapie, die das Fortschreiten der Krankheit zumindest verlangsamen oder stoppen kann. Beim ersten Benefizkonzert, das von Philipp Lakinger in Salzburg organisiert wurde, konnten bereits über 3.000 Euro gesammelt werden. Im nächsten Jahr ist geplant, auch ein Benefizkonzert in der Buckligen Welt zu organisieren. Infos und Spendenkonto unter: www.stopp-hsp.at

Cornelia Rehberger